

**Ehre für Bike the Rock: Heubach bekommt EHC-Status**



Das BiketheRock klettert international eine Stufe höher. 2006 wird der Bundesliga-Lauf in Heubach als Kategorie EHC ausgeschrieben. Diese Woche kam aus Aigle die Bestätigung des Radsport-Weltverbands UCI.

Damit sind die Cross-Country-Rennen der Damen und der Herren am 07. Mai 2006 in der Wertigkeit direkt unter den sechs Weltcup-Rennen angesiedelt. Praktisch bedeutet das mehr Weltranglistenpunkte und mehr Preisgeld. Bisher vergab die UCI die Kategorie, die seit 2003 existiert, erst an zwei Rennen in Frankreich und Österreich. Wie viele Veranstaltungen es 2006 sein werden, ist noch nicht bekannt. Viele werden es sicher nicht sein.

Ein Grund für den Zuschlag war sicher der positive Bericht, den der UCI-Kommissär vom letzten Event an die UCI geschrieben hat.

Mit dem EHC-Status hat das BiketheRock weiter an Attraktivität gewonnen. Organisationschef Eckhard Häffner hatte den Antrag gestellt, um weitere Szene-Stars an die Ostalb locken. Und das dürfte mit dem neuen Status auch gelingen. Gleichzeitig sieht sich Häffner damit aber auch in der Pflicht.

„Wir fühlen uns geehrt und sehen es als Herausforderung den hohen Ansprüchen zu genügen. Wir wollen uns darauf nicht ausruhen sondern die Geschichte Jahr für Jahr weiter entwickeln,“ kommentierte er die Bestätigung.

Häffner kann sich tatsächlich „geehrt“ fühlen. Nicht nur weil es das erste deutsche EHC-Rennen ist, sondern weil EHC tatsächlich für Elite-Ehren-Kategorie steht. Dahinter verbirgt sich das französische „Hors Catégorie“, das der Radsportweltverband auch bei Einstufung von Strassenrennen und bei der Tour de France für die schwierigsten Bergprüfungen benutzt.

Unter dem EHC-Status folgen die Kategorie E1 bis E3, für die seltenen MTB-Etappenrennen heißt es dann D1.